

# Cité qui Chante



Flashez ce code pour accéder au site web

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de L'Haÿ-les-Roses

Année 2014 Période du 2 au 16 fév.

# Assemblée Générale Paroissiale 2014

Dès la rentrée de septembre 2013, notre prêtre modérateur a suggéré à l'Équipe d'Animation Paroissiale (EAP) de réunir, pour la première fois, en Assemblée générale, l'ensemble des paroissiens de Saint-Léonard et Sainte-Louise.

A l'Haÿ, où s'est déroulée la première messe télévisée de Province, l'innovation, le changement, ne sont pas de nature à surprendre.

Mais tout de même, pourquoi faire une « AG » ? C'est chose courante dans la vie des entreprises et des associations : la conduite de la paroisse serait-elle devenue une « entreprise » ? Oui, même si ce n'est pas une entreprise comme les autres !

Alors, les différents pôles constituant l'EAP ont entrepris de « jouer le jeu » et, dès octobre, ont invité les paroissiens à venir à différentes rencontres pour exprimer leurs attentes, leurs suggestions, voire leurs critiques sur notre communauté chrétienne de L'Haÿ. Au-delà des comptes-rendus qui en ont été faits dans Cité qui chante, ces réunions visaient à préparer l'Assemblée générale du 11 janvier ; car une AG est l'occasion de présenter un bilan mais surtout de proposer des orientations d'action pour le futur, des objectifs comme on dit en économie. Si une fois de plus, la participation à l'AG n'a pas été en nombre à la hauteur des espérances, on peut cependant noter que ce jourlà, certains ont appris des choses sur notre Communauté.

Pour une première AG entre paroissiens, certains d'entre nous peuvent être déçus et émettre des critiques : faisons-en part à l'EAP pour qu'elle puisse améliorer la prochaine AG. Mais faisons-le en nous posant la question essentielle : ...

# Agenda paroissial

Mardi 4: 14h30 Réunion du Mouvement Chrétien des Retraités, salle boisée

Jeudi 6: 20h30 Réunion Tiers Monde Solidarité, salle boisée Vendredi 7: 14h Réunion de l'Action Catholique Indépendante Dimanche 9:

10h45 Eveil à la foi à la chapelle Ste-Louise, 55 rue de Chalais 18h Messe partage à la chapelle du Moutier 11 av. A Briand **Vendredi 14 :** 17h Messe à la résidence Pierre Tabanou, 32 avenue du Général de Gaulle - L'Haÿ-Les-Roses

## Que donnons-nous à voir de notre Communauté, de notre joie de chrétien, du Corps du Christ dont nous faisons partie ?

Dans le respect de la Parole de Dieu, l'Église doit être construite par les laïcs qui la composent, les jeunes comme les autres, tout en veillant à la présence des prêtres, notamment dans le cadre de la mission d'enseignement que le Seigneur leur a confiée.

N'hésitons plus à participer à la vie paroissiale!

Michel A.

# Que pensez-vous de la Paroisse Saint-Léonard!?

Propos recueillis auprès des participants aux Vœux de la paroisse le samedi 11 janvier 2014.

### Points Négatifs

- → Les messes sont tristes.
- → On n'entend pas.
- → Manque d'orgue.
- → Il y a moins de monde.
- → Il manque une vierge dans la nouvelle église!
- → Ne se montre pas assez!
- → Où sommes-nous présents ailleurs ?
- → Manque de liaison entre Lallier et St- Léonard.
- → Accueillante et vivante mais qui manque de jeunesse.
- → Trop discret!
- → Sommes-nous contents d'être là ?

#### **Points Positifs**

- → Les équipes de la sacristie sont formidables et dévouées.
- → Je suis née ici c'est ma paroisse.
- → J'ai découvert l'église grâce à des groupes tels que l'Eveil à la foi. C'était une église accueillante.
- → Investissements des jeunes dans les messes des familles.
- → Le Père Claude
- → Plein de bonne volonté de la part des personnes ayant envie de s'investir.
- → J'appartiens à une autre paroisse, je suis contente, je vais à la messe pratiquement tous les dimanches, et ça me plaît.

Paroisse Saint-Léonard 11 avenue Aristide Briand 94240 L'Haÿ-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92 eglise.saintleonard@gmail.com - Site secteur : www.catholiques-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-leonard-.html

# Cité qui Chante

# Prier avec les fleurs: Art Floral Liturgique

Des présentations inattendues au pied de l'autel pendant ce temps de l'Avent. Pas de bougies ... Des cerceaux de bois ... Pourquoi ?

Ces présentations qui vous ont interpellés, ont-elles parlé?

Pour favoriser la méditation des textes de l'Avent, le fil conducteur choisi cette année est l'ARCHE d'ALLIANCE, lien entre l'Ancien et le Nouveau Testament, symbolisé ici par des arceaux, un pour chaque dimanche, accompagné d'une phrase de l'Evangile du jour.

Le quatrième dimanche, le 5ème dimanche l'arceau retourné symbolise le berceau prêt à recevoir l'enfant. Le petit bouquet rond évoque le ventre de Marie et le feuillage courbé la protection de Joseph.

Le jour de Noël, l'arche s'ouvre sur un bouquet blanc : c'est la naissance de Jésus, l'Emmanuel. Au dessus l'Etoile qui a guidé les bergers.



Famille, deux des arceaux ont été découpés : Joseph debout et Marie penchée sur Jésus.

Pour le dimanche de la Sainte

Pour l'Epiphanie du Seigneur, le berceau est toujours là ainsi que l'arceau du troisième dimanche : cette fois il symbolise la Terre avec à chaque extrémité les offrandes des mages représentées par des fruits.

"Un enfant nous est né, un fils nous est donné...

Le bouquet liturgique ne monopolise pas l'attention, il fait simplement signe.

Marie-Jeanne D. et Monique D.

Retrouvez toutes les photos de l'Art Floral Liturgique sur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org/-Art-floral-liturgique-a-l-Hay-les-.html?paroisse=lhay

# **Intentions de Messe**

Sa 18h à St Léonard :

1er Paul Soun, Marie Cayre, Marie-Thérèse Druart, Henri Launay

Di 2 **11h à St Léonard** : Léon Chenet Manuel Pereira Domingues

Ma 4 **18h à Ste Louise :** pas d'intention

Je 6 **9h au Moutier :** pas d'intention

Sa 8 **18h à St Léonard** : Maria Isabel De Miranda, Marie-Micheline Pochez

Di 9 **11h à St Léonard** : Cyrielle de Chassey

Ma 18h à Ste Louise:

11 Paul Soun, Marie Cayre, Ernest Ezana

Je 13 **9h au Moutier :** pas d'intention

# en paroisse

► Samedi 8 et Dimanche 9 février : Quête pour l'Aumônerie des Hôpitaux

2ème quête pour la Conférence Saint-Vincent-de-Paul

Dimanche 9 février : journée de la Santé.

Un rendez-vous donné à toutes nos communautés pour célébrer dans l'espérance la santé mais surtout, pour tisser des liens entre ceux qu'on appelle les « bien-portants », professionnels et bénévoles, et tous ceux dont l'existence est fragile. C'est le moment d'être attentif à tous ceux qui « ne sont pas là », que l'on ne voit plus depuis un certain temps, tous ceux que l'on sait souffrants, seuls, dépendants. C'est le moment aussi d'informer sur les « présences d'Eglises » dans les domaines de la santé sur notre diocèse : Service évangélique des malades (SEM), Aumôneries dans les hôpitaux et les maisons de retraite, pèlerinage diocésain à Lourdes, mouvements de la Pastorale de la Santé, sacrement des malades...

« Sur le chemin de confiance », thème de ce dimanche de la santé 2014. Donner sa confiance, c'est accepter un appui, un soin, une aide, une main qui guide, un regard qui comprend, un sourire, un geste qui apaise... C'est un art de vivre dans lequel Dieu se laisse découvrir compagnon de route pour qui veut l'accueillir dans sa vie personnelle et professionnelle. Il y dépose « des petites lumières » ...

▶ Dimanche 16 février à 15h à la chapelle du Moutier. Concert Saint-Valentin. Compagnie Vincent-Philippe, « Sur les pas des deux Georges » G. Brassens, G. Moustaki. Chant par Philippe Daverat. Résa : 01 41 24 03 56.

# **Nos Peines**

Nous avons accompagné à la maison du Père : Solange Oudart (22/01), Daniel Haumesser (24/01), Pierre Désarmégnin (29/01), Marcel Clet (31/01).

## Paroles de vie :

« L'enfant Jésus, lumière pour éclairer les Nations »

# N'oublions pas